

Kreis Neunkirchen führt Schulfach „Glück“ ein

Neunkirchen. Der Landkreis Neunkirchen will Vorreiter bei der Einführung des Unterrichtsfachs „Glück“ sein. Dabei geht es um die Nutzung pädagogischer Strategien, die das Miteinander in den Klassen harmonisieren und Lebenskompetenzen und Berufsreife fördern sollen. In einem Konzept, das Landrätin Cornelia Hoffmann-Bethscheider (SPD) jetzt vorstellte, ist „Glück“ in den Schulen ein Leitprojekt. An der Erweiterten Realschule/Gemeinschaftsschule Neunkirchen-Stadtmitte wird die Glücks-Pädagogik fächerübergreifend in den Unterricht integriert, wie Schulleiter Dieter Schön der SZ mitteilte. sl